



## Comunicado Oficial

Las inclemencias meteorológicas y el fuerte viento que mantienen gran parte de la zona sur y este del país en alerta naranja este sábado han obligado a neutralizar la segunda etapa de la Vuelta a la Región de Murcia a su paso por Alhama de Murcia.

Organización y corredores acordaron a la mañana tomar la salida desde Murcia y mantener un recorrido de 148 km incluyendo las subidas al Alto del Collado Bermejo y a la Cresta del Gallo. Sin embargo, las fuertes rachas en la aproximación al primer puerto han obligado a modificar el plan de ruta y buscar una alternativa para concluir esta edición de la ronda murciana.

Una vez llegados a Alhama, los corredores se han subido a los vehículos de equipo y se han marchado a Santomera donde jueces, organización y el ayuntamiento del municipio trabajan en elaborar un circuito urbano.

El vencedor de este critérium recibirá el premio de vencedor de la segunda etapa de la Vuelta a la Región de Murcia, si bien no se tendrán en cuenta los tiempos de cara a una clasificación general para la que se respetará el orden de la primera etapa.